



ACTU

MARDI 15 JUILLET 2025

La RATP célèbre les 160 ans du Printemps Haussmann !

À l'occasion des 160 ans du Printemps Haussmann, la RATP s'associe à cette grande enseigne pour offrir un programme d'animations inédit à découvrir depuis le 10 juillet. Expositions, concerts et surprises viendront rythmer cet événement exceptionnel.

Des animations à découvrir dans le métro et en magasin



Pour célébrer dignement les 160 ans du Printemps Haussmann, la RATP propose une exposition inédite mêlant l'histoire du grand magasin à celle du métro parisien, qui souffle ses 125 bougies cette année. Une immersion culturelle, patrimoniale et riche en anecdotes à découvrir dans les couloirs de la gare Auber (RER A). Et bonne nouvelle pour les Franciliens en vacances : l'exposition restera visible jusqu'à l'automne !

Autre temps fort à ne pas manquer, le samedi 19 juillet, de 15h à 18h, l'artiste Sumana, qui fait partie des « Musiciens du métro », se produira en live sur la passerelle de l'Atrium du Printemps Femme, pour une parenthèse musicale à ne pas manquer.

Enfin, l'une des vitrines emblématiques du Printemps Haussmann rendra hommage à l'univers iconique du métro parisien, pour prolonger la célébration jusque dans la rue.

Chaque jour, la RATP invite l'art et la culture sur le trajet de ses voyageurs

L'art a régulièrement rendez-vous dans le métro ! Poésie, photographie, art contemporain, art urbain... la RATP offre régulièrement à ses voyageurs des moments de surprise à travers différentes opérations culturelles, qu'elles soient éphémères ou pérennes. Il s'agit à la fois de proposer à chacune et chacun une expérience de voyage positive, mais aussi de rendre accessible l'art et la culture au plus grand nombre !

Contact presse

Service de presse

01 58 78 37 37

servicedepresse@ratp.fr